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Moscou, 3 février (RHC) Le président russe, Vladimir Poutine, a discuté lors d’une réunion avec son
homologue argentin, Alberto Fernández, de plusieurs questions, dont la fourniture du vaccin russe
Spoutnik V, l’autorisation de Sputnik M, la crise de la dette que vit l’Argentine, ainsi que la coopération
dans d’autres domaines.

Poutine a remercié le pays latino-américain d’être le premier de l’hémisphère occidental à enregistrer un
vaccin russe contre le coronavirus, Spoutnik V.

"Je vous remercie d’avoir été le premier pays à enregistrer Spoutnik V dans l’hémisphère occidental.
Aujourd’hui, le premier contrat pour la fourniture du vaccin est pratiquement achevé, près de 15 millions
de doses sur un total de 20 millions ont été livrées à l’Argentine", a expliqué Poutine.

Pour sa part, Alberto Fernández a  remercié Poutine pour la fourniture de vaccins contre le coronavirus,
en particulier Spoutnik V.

"C’était très important comme nous avons été soutenus à ce moment-là quand les vaccins manquaient et
la vérité est que les résultats ont été formidables avec Spoutnik V", a-t-il souligné.

Le chef d’état argentin a ajouté que "nous sommes profondément reconnaissants que vous soyez venus
en aide quand le reste du monde ne nous aidait pas avec les vaccins".

De plus, Fernandez a souligné que la Russie a été un "secours" pour son pays avec la fourniture du
vaccin Spoutnik V quand les premières doses contre le COVID-19 sont apparues dans le monde.

"En Argentine en ce moment, la Russie est un pays très apprécié, parce que c’est à notre secours que
les vaccins sont apparus", a-t-il dit.

Le président argentin a également souligné que son pays avait collaboré pour que le vaccin Sputnik V
parvienne à d’autres endroits d’Amérique latine, comme l’Équateur, le Paraguay et le Pérou.

"Nous recevons des vaccins Spoutnik V de Russie, nous collaborons pour que le vaccin parvienne en
Équateur, qu’il parvienne au Paraguay, qu’il atteigne le Pérou et d’autres régions du continent qui ont
bénéficié de ces vaccins", a-t-il déclaré.

Fernandez considère qu’il s’agit d’une occasion de progresser dans les accords avec la Russie.

"C’est un moment où nous pouvons avancer dans d’autres domaines, parce que le contexte est très
favorable pour compléter beaucoup plus le lien" entre les deux pays, a-t-il déclaré.

Sputnik V, développé par le Centre d’épidémiologie et de microbiologie Nikolaï Gamaleya de Moscou
avec le financement du Fonds russe d’investissement direct (RDIF), est devenu en août 2020 le premier
vaccin contre le COVID-19 enregistré au monde.

Le Gouvernement argentin a autorisé l’utilisation du vaccin de Gamaleya le 23 décembre 2020.

Poutine a souligné que le premier contrat est pratiquement honoré avec près de 15 millions de doses
expédiées et en outre la Russie a transféré la technologie pour la production de l’immunisant sur le
territoire argentin.

Sputnik V, enregistrée en Russie le 11 août 2020, se compose de deux doses appliquées à un intervalle
de 21 jours. La première est basée sur l’adénovirus humain de type 26 et la seconde sur l’adénovirus
humain recombinant de type 5.



Début février, la revue scientifique britannique The Lancet a publié les résultats provisoires de la
troisième phase de l’essai clinique du vaccin russe, confirmant une tolérance et une efficacité de 91,6%.

Le vaccin est approuvé dans 70 pays d’Europe, d’Asie, d’Afrique et des Amériques, dont l’Argentine, la
Bolivie, le Mexique et le Venezuela.

L’Argentine pourrait devenir un pays à travers lequel la Russie pourrait coopérer avec d’autres États
d’Amérique latine, a déclaré Fernandez.

"Je pense que nous devons même voir comment l’Argentine pourrait en quelque sorte devenir une porte
d’entrée pour l’Amérique latine afin que la Russie entre en Amérique latine d’une manière plus
déterminée", a-t-il déclaré.

La crise de la dette que vit l’Argentine est due à la dépendance de son économie vis-à-vis des États-Unis
et le pays latino-américain doit la surmonter en établissant une coopération plus profonde avec d’autres
pays, comme la Russie, a déclaré le leader argentin.

Fernández a constaté que "l’Argentine vit une situation très spéciale, issue de son endettement", et que
"l’économie argentine dépend beaucoup de la dette qu’elle a envers les Etats-Unis, avec le Fonds
monétaire [international], l’influence qu’ont les Etats-Unis sur le Fonds".

Fernández a souligné que le gouvernement argentin de 2003 à 2015 a essayé de sortir de "ce corset que
l’Argentine avait avec les États-Unis", et a rappelé que c’est en 2015 que la Russie et l’Argentine ont
signé leur accord de partenariat stratégique intégral.

Fernández a déclaré que l’Argentine et la Russie doivent mettre en œuvre l’accord stratégique signé par
les deux pays en 2015, pour qu’il devienne une "réalité effective".

"Ce que j’ai demandé au président de la Russie, Vladimir Poutine c’est que cet accord stratégique que
l’Argentine a signé avec la Russie en 2015, soit pleinement mis en œuvre, que nous approfondissions
tous nos efforts pour que cela devienne une réalité effective et que peu à peu l’Argentine et la Russie
approfondissent leurs liens", a déclaré Fernandez.

L’Argentine et la Russie ont signé en 2008 un accord de partenariat stratégique, qui a été élevé en 2015
au rang de partenariat stratégique intégral, selon le ministère des Affaires Étrangères du pays sud-
américain sur son site web.

Le président a déclaré que c’était la preuve que les deux nations peuvent commencer à produire "non
seulement des vaccins, mais d’autres choses ensemble", avec des investissements russes, et "en
essayant de promouvoir le transfert de technologie pour que l’Argentine puisse industrialiser sa
production primaire".

Cependant, a-t-il poursuivi, "en 2015, un gouvernement est arrivé en Argentine qui a de nouveau tourné
tout son regard vers les États-Unis et qui nous a généré la dette très lourde que nous avons".

"Je suis déterminé à ce que l’Argentine mette un terme à sa grande dépendance à l’égard du Fonds
Monétaire International et des États-Unis et à ce qu’elle aille ailleurs, là où il me semble que la Russie est
très importante", a-t-il déclaré.

Le président argentin a déclaré à son homologue russe qu’il voyait une "grande opportunité" de
progresser dans la coopération bilatérale.

Le 28 janvier, le Président argentin et le Fonds monétaire international ont annoncé un accord de
refinancement d’une dette de 44,5 milliards de dollars contractée par l’Argentine auprès de l’organisation
internationale.



La dette en question a été contractée par l’ancien président Mauricio Macri (2015-2019).

Fernández a également souligné que son pays est redevable à la Russie, car c’est la première nation à
avoir pris soin d’obtenir sur le sol argentin des vaccins contre le COVID-19.

"L’Argentine a une dette envers la Russie, parce qu’elle a été la première nation  à s’inquiéter pour que
les Argentins aient des vaccins contre le COVID-19 et pour cela nous serons toujours reconnaissants", a
souligné le président argentin.

Fernández a déclaré que son pays se souviendra "toujours" que cet accès au vaccin Spoutnik V a permis
à l’Argentine "d’avoir les niveaux d’immunité" que les citoyens sud-américains enregistrent actuellement.

Le président argentin a déclaré que c’était la preuve que les deux nations peuvent commencer à produire
"non seulement des vaccins, mais d’autres choses ensemble", avec des investissements russes, et "en
cherchant à promouvoir le transfert de technologie pour permettre à l’Argentine d’industrialiser sa
production primaire".

Fernandez a souligné ce qui a été mentionné par Poutine quelques minutes plus tôt lors de la conférence,
lorsque le président russe a mentionné la participation de son pays à l’industrie ferroviaire argentine et
dans le secteur de l’énergie.

Dans son allocution, Poutine a déclaré que la société nucléaire russe Rosatom était prête à aider
l’Argentine à développer son secteur énergétique.

"Rosatom est prête à aider l’Argentine à poursuivre le développement de son secteur énergétique", a
déclaré Poutine.

Fernandez a également fait référence à l’accord stratégique signé par les deux pays en 2015, et a assuré
qu’il a appelé Poutine à le mettre en œuvre "avec toute la vigueur", afin qu’il devienne "une réalité
effective" et que les deux nations "approfondissent leurs liens".

Pour sa part, Poutine a souligné un bon rythme de coopération économique entre la Russie et l’Argentine.

"Bien sûr, nous avons beaucoup de travail à accomplir pour intensifier notre coopération commerciale et
économique. Au cours de l’année dernière les échanges commerciaux ont été multipliés par 1,5. Et le
rythme est bon", a souligné Poutine.

Le dirigeant russe a ajouté que Moscou et Buenos Aires ont de nombreux domaines dans lesquels ils
pourraient également coopérer.

"Nos collègues coopèrent, le ministère de la Santé, le ministère des Affaires étrangères, entre autres", a-
t-il déclaré.

En outre, Poutine a déclaré que la société nucléaire russe Rosatom est prête à aider l’Argentine à
développer son secteur énergétique.

"Rosatom est prête à aider l’Argentine à poursuivre le développement de son secteur énergétique", a
déclaré Poutine lors d’une conférence de presse à l’issue de la rencontre avec son homologue argentin,
Alberto Fernández, à Moscou.

Poutine a souligné que l’Argentine est l’un des principaux partenaires de la Russie en Amérique latine.

"Je voudrais souligner que l’Argentine est l’un des partenaires clés de la Russie", a déclaré le président
russe.



Le dirigeant russe a souligné que, pendant 150 ans, les deux pays ont bénéficié de "relations amicales
fondées sur le droit, le respect et la considération des intérêts réciproques".

"Nous nous efforçons de renforcer une collaboration étroite et mutuellement bénéfique de toutes les
manières possibles, et de rechercher de nouveaux domaines de coopération", a souligné le Président.

En outre, Poutine a indiqué que sur de nombreuses questions mondiales et régionales, les positions de
Moscou et de Buenos Aires sont proches ou convergentes.

"Nos pays défendent fermement les principes de l’état de droit international, de la souveraineté, de
l’indépendance et de la non-ingérence dans les affaires intérieures des autres États", a-t-il déclaré.

En outre, Poutine a constaté que les liens économiques entre la Russie et l’Argentine se développent
malgré la pandémie de coronavirus.

"Nous sommes heureux de constater que, malgré la situation compliquée provoquée par la pandémie, les
liens économiques entre la Russie et l’Argentine se développent et, à la fin de l’année dernière, les
échanges commerciaux ont doublé", a-t-il dit.

"Nous avons convenu de continuer à coordonner les efforts sur plusieurs questions dans les plateformes
internationales, y compris l’ONU", a déclaré le dirigeant russe.

La Russie, a-t-il assuré, est prête à intensifier la coopération dans le cadre de l’Union économique
eurasienne et du Mercosur, ainsi que dans le cadre du G20.

De même, le président russe a ajouté que le vaccin anti-COVID russe Spoutnik M pour les adolescents
est en cours d’autorisation dans le pays latino-américain.

"La question de l’autorisation en Argentine du médicament Sputnik M pour la vaccination des adolescents
de 12 à 18 ans est en cours de solution", a-t-il déclaré.

L’immunogène pour enfants Sputnik M est composé de deux composants, comme le vaccin Sputnik V,
mais la dose représente un cinquième du composé d’origine.

Le président russe a souhaité beaucoup de succès aux sportifs, tant russes qu’argentins, qui participeront
aux Jeux olympiques de Chine, auxquels il prévoit de se rendre avec son homologue argentin.

"Monsieur Fernandez et moi-même assisterons à la cérémonie d’ouverture des XXIVe Jeux olympiques
d’hiver à Pékin. En ce sens, bien sûr, il voulait souhaiter succès et chance aux athlètes russes et
argentins", a souligné Poutine.

Le président argentin a assuré qu’il avait eu avec son homologue russe une "conversation franche, très
ouverte", sur ce que doivent affronter les deux pays dans un "monde multilatéral", que les deux dirigeants
soutiennent.

Les XXIVe Jeux olympiques d’hiver auront lieu du 4 au 20 février 2022 et les paralympiques du 4 au 13
mars.

Le président a ajouté qu’il est préférable de parler et de discuter des relations bilatérales à Moscou, dans
une atmosphère calme.

Les relations diplomatiques entre l’Argentine et la Russie ont le caractère d’un partenariat stratégique
intégral sur la base de la déclaration conjointe signée en 2015 à Moscou par Cristina Fernández de
Kirchner (2007-2015) et Poutine.
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